

Christliche Schule wird „erwachsen“

Die Christliche Schule Bad Krozingen (CSBK) informiert am 21. November über ihr Konzept

Bad Krozingen. Seit etwas mehr als drei Jahren gibt es die Christliche Schule Bad Krozingen. Die Bekenntnisschule in freier Trägerschaft ist seit diesem Schuljahr staatlich anerkannte Ersatzschule und damit allen staatlichen Grundschulen gleichgestellt. Im Schulalltag werden begleitend zum normalen Unterrichtsstoff christliche Werte in den Mittelpunkt gestellt.

Das Schulprojekt entwickelt sich prima: Aus sieben „i-Männchen“ zum Start sind inzwischen 34 Kinder geworden, die in drei Klassen unterrichtet werden. Aus anfänglich einer Lehrerin wurde ein Kollegium von fünf Lehrkräften und aus einem Unterrichts- und Pausenraum auf bescheidenen 60 Quadratmetern in einem Geschäftshaus Am Alamannenfeld 4 wurden inzwischen 400 Quadrat-



Das Lehrerkollegium der Christlichen Schule Bad Krozingen (CSBK). Foto: privat

meter Unterrichtsfläche direkt am Kurpark, im Verwaltungsgebäude der Kur- und Bädergesellschaft.

Die schönen, neuen grundschulangepassten Räume, deren Pausenhof der idyllische Kurpark von Bad Krozingen ist, sorgen nicht nur für einen idealen Rahmen für kindgerechten Grundschulunterricht in kleinen, überschaubaren Gruppen, sondern bieten auch die Perspektive für kontinuierliches Wachstum der CSBK.

Die Eltern der hier unterrichteten Kinder schätzen die familiäre Atmosphäre. Sie selbst haben in Eigeninitiative für eine Kernzeitbetreuung gesorgt, die jeden Morgen ab 7.45 Uhr möglich ist. Danach stehen Bibelzeit im Morgenkreis und dann die Hauptfächer Deutsch und Mathe auf dem Stundenplan. Es folgen handlungsorientierte Nebenfächer wie Sachunterricht, Kunst, Sport und Musik sowie – von der ersten Klasse an – Englisch-

unterricht.

Ende des Schuljahres werden die ersten Schulabgänger aus der 4. Klasse, erfreulicher Weise mit einem auffallend hohen Lernniveau, in die weiterführenden Schulen entlassen. Ein weiterer Meilenstein in der Entwicklung der CSBK.

Derweil empfiehlt sich die prosperierende Christliche Grundschule Bad Krozingen für das Schuljahr 2019/2020 für interessierte Eltern von Grundschulern und künftigen Schulanfängern. Am Mittwoch, 21. November, von 20 Uhr bis 21.30 Uhr werden Schulträger, Lehrer und Eltern an einem Info-Abend in den Unterrichtsräumen in der Herbert-Hellmann-Allee 12 in Bad Krozingen über das Schulkonzept informieren und stehen bei der Gelegenheit auch für persönliche Gespräche zur Verfügung.

Frank Rischmüller

Informationen: www.cs-bk.de